

Mit Trauer nehmen wir Abschied von

Frau Christa Schneidmüller verw. Renftel

Ehrenstadträtin

ausgezeichnet mit der Medaille der Stadt Maintal in Bronze

Christa Schneidmüller war für die Stadt Maintal zunächst von 1978 bis 1985 als sogenannte „sachkundige Einwohnerin“ tätig. Für die CDU-Fraktion saß sie von 1985 bis 1989 als Stadtverordnete in der Stadtverordnetenversammlung.

Daran anschließend war sie in der Zeit von 1989 bis 2001 als ehrenamtliche Stadträtin im Magistrat der Stadt Maintal tätig. Während dieser Zeit war sie von 1997 bis 2001 auch noch einmal berufenes Mitglied im Frauenbeirat.

Im Rahmen ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit übte sie ihre Ämter stets mit großer Verantwortung aus.

Im Verlauf ihrer ehrenamtlichen Tätigkeiten in der Kommunalpolitik hat Christa Schneidmüller sich sehr stark für die Belange der Maintaler Bürgerinnen und Bürger und für die Interessen ihrer Heimatstadt eingesetzt.

Für ihre Verdienste um die Stadt Maintal wurde sie am 30.01.1989 mit der Medaille in Bronze der Stadt Maintal ausgezeichnet. Am 26.04.2001 wurde ihr der Titel „Ehrenstadträtin“ verliehen.

Sie war allseits geschätzt und beliebt. Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadtverordnetenversammlung und den Magistrat der Stadt Maintal.

Für die Stadtverordnetenversammlung und den Magistrat der Stadt Maintal

Martin Fischer

Stadtverordnetenvorsteher

Monika Böttcher

Bürgermeisterin